

Challenges, 18 février 2016

Conseil constitutionnel: plus d'affaires, pas assez de moyens



Par David Bensoussan
Voir tous ses articles

Publié le 18-02-2016 à 15h38



Les parlementaires ont validé, ce matin, la nomination de Laurent Fabius à la tête d'un Conseil de plus en plus influent. Mais l'institution ne s'est pas encore vraiment adaptée à ses nouveaux pouvoirs.



Les parlementaires ont validé la nomination de Laurent Fabius (69 ans) comme président du Conseil constitutionnel. (c) Sipa